



Chemin des Cordées
17340 CHATELAILLON-PLAGE
Tél 05 46 56 29 81

Votre chatte vient d'être stérilisée il faudra surveiller certains points

Dans les jours qui suivent

La plaie chirurgicale a été refermée par un surjet intradermique. Il n'y a donc pas de points de suture visibles, les fils sont résorbables et sont dans l'épaisseur de la peau. Il n'y aura pas de ce fait de points à faire enlever.

Votre chatte doit avoir complètement récupéré en 48 heures. Pendant la première semaine qui suit sa stérilisation, vous prendrez soin dans la mesure du possible de ne pas la laisser sortir pour éviter toute tension sur les sutures.

Dans les mois qui suivent

Afin de garantir une bonne santé à votre animal, il faudra veiller à lui fournir une alimentation adaptée pour éviter deux pathologies majeures, souvent liées, qui peuvent survenir rapidement les prochains mois : l'obésité et les pathologies urinaires.

L'obésité

Après une stérilisation, l'équilibre hormonal de votre chat change, ralentissant son métabolisme et le rendant ainsi plus sensible à la prise de poids car les chats stérilisés ont tendance à accumuler plus de graisse et moins de masse musculaire que les chats non stérilisés. Ceci est d'autant plus important si votre ami vit en appartement et dispose d'un espace réduit pour se dépenser. En outre, des études ont montré que les chats stérilisés ont tendance à accroître la quantité de nourriture ingérée quotidiennement. Tout ceci a pour conséquence un risque élevé d'obésité. Les chats en surpoids souffrent bien souvent de diverses pathologies :

- le diabète
- l'arthrose
- les troubles cutanés
- les infections de l'appareil urinaire
- les problèmes cardiaques
- le risque de cancer plus élevé.



Il faut savoir que chez les chats de plus de 7 ans, le risque de décès est presque 3 fois plus élevé s'il est en surpoids que chez un chat de poids normal.

On estime que si le chat n'a pas pris de poids dans les six premiers mois qui suivent la stérilisation, il y a peu de risque qu'il développe une obésité par la suite. Il est donc important de limiter la prise de poids pendant cette première année au moins en adaptant son régime alimentaire grâce à des croquettes ayant une teneur modérée en graisse et un taux adapté de protéines et de fibres.

Les pathologies urinaires

Les problèmes urinaires liés à la présence de calculs urinaires sont également très fréquents chez les chats, et plus encore après la stérilisation. Des croquettes sont spécialement formulées pour apporter une quantité idéale en minéraux et favoriser le pH urinaire nécessaire à la réduction des risques de calculs de la vessie et au maintien en bonne santé des voies urinaires. Ces croquettes agissent également sur la dilution urinaire. En effet, en augmentant le volume urinaire, la dilution des urines rend le milieu défavorable à la précipitation des minéraux qui entraîneront ultérieurement des calculs urinaires.

Veillez également à toujours laisser de l'eau à disposition de votre chat, à côté des croquettes et à plusieurs endroits de votre habitation, surtout si vous avez plusieurs chats, pour éviter la compétition entre eux. Une fontaine à eau est également très appréciée par les chats.

Dans les années qui suivent

Beaucoup de bonheur et de câlins. Toute notre équipe reste à votre disposition pour vous accompagner pendant ces belles années. N'hésitez pas à nous contacter pour un renseignement ou un conseil, nous sommes là aussi pour ça.